
Protokoll zur Fachschaftsratsitzung Dienstag  10.04.2007

Anwesend : Florian, Sylvia, Arash, Khadija, Tobias

Protokollant : Arash

Top 0 – Regularia :
Protokoll vom 03.04.2007 wird abgesegnet.

Top 1 – Berichte :
1) Arashs Vorlage für den Brief an den Rektor bezüglich der Verteilung der Studiengebühren

soll zum Vorteil der Fakultät verändert werden. So soll die Passage gestrichen werden, in
der die finanzielle Transparenz der Fakultät bemängelt wird.

2) Tobias  und  Dennis  nehmen  in  ihrer  Position  als  Fachschaftsreferenten  an  dem Treffen
bezüglich  der  Umstrukturierung  der  Universitäts-Bibliothek  am kommenden  Donnerstag
teil.

Top 2 – Neue vorläufige Sprechzeiten :
Montag: Florian/Sylvia
Donnerstag: Khadija/Arash
Freitag: Tobias

Top 3 – Party :
1) Sylvias Entwurf für die Getränkekarten wird einstimmig angenommen. Tobias kümmert sich 

um das dafür benötigte Papier und den Druck.
2) Florian wird das alte Plakat (Cold Fusion) aktualisieren (Datum und DJ-Namen ändern).
3) Für  die  Barkasse  soll  Sylvia  400  Euro  von  dem  Fachschafts-Konto  abheben,  und

anschließend diesen Betrag in einer Sparkassen Filiale für die Barkasse wechseln.
4) Für die Longdrinks werden Florian und Arash voraussichtlich kommenden Freitag um 19:00 

die dafür benötigten Spirituosen einkaufen. Sylvia stellt als Kassenwärtin für diesen Zweck 
170 Euro zur Verfügung.

5) Des Weiteren wird das Honorar für den DJ direkt am Tag der Party durch Sylvia ausbezahlt.
6) Es wird noch einmal daran erinnert, dass sich Sylvia um den SP-Saal, die Anlage und die

dafür erforderlichen Kautionen kümmert.
7) Khadija stellt die vorläufige Helferliste vor:

Uhrzeit Kasse Theke
21:00-23:00 Khadija, Chantal Sanne Jörg Bewerunge, Armin Sadat 

Khonsari, Alexey
23:00-01:00 Sylvia, Alexander Mick Arash, Frank, (Lars/Hanno)
01:00-03:00 (Phillip/Hanno),? Arash,(Tobi),?

Es  wird  festgestellt,  dass  4  Personen  fehlen,  jedoch  kümmert  sich  Khadija  um  dieses
Problem.

Top 4 – Studienzeiten :
Die  Vorlesungszeiten  sollen  nach  Beschluss  der  HRK  insgesamt  um  ungefähr  1-2  Monate 
vorverlegt  werden.  In  der  FSVK  soll  der  Standpunkt  der  Physik  zu  diesem  Thema  dargelegt 
werden. Der Fachschaftsrat spricht sich einstimmig mit einer Enthaltung gegen eine Veränderung 
der bestehenden Regelung aus folgenden Gründen aus:
1) Die  Durchführung  der  physikalischen  (Grund-)Praktika  können  im  Umstellungsjahr

erschwert werden.
2) Durch die Umstellung würden sich ungünstige Klausurphasen im WS ergeben.



3) Die Umstellung des System würde nur unnötige zusätzliche Kosten verursachen, da viele
bestehende Termine neu angepasst werden müssten.

4) Es ist nicht sichergestellt, dass durch die Anpassung sich die Termine und Fristen für ein 
Auslandsstudium verbessern, da viele Länder keine festen Regelungen für diese Termine  
haben (beispielsweise England).

Als Gegenvorschlag wurde beschlossen, lediglich die Prüfungstermine anzupassen, um Probleme 
mit einem Auslandsstudium zu vermindern.

Arash wird diesbezüglich einen Brief aufsetzen.

Top 5 – Stammtisch :
Treffen für den Stammtisch am 11.04.2007 ist am Haupteingang des Hauptbahnofs um 19:00 Uhr.

Top 6 – Sonstiges :
1) Es  müssen  in  der  nächsten  Fachschaftsratsitzung  die  studentischen  Vertreter  für  den  

Bachelor- Master- und Diplomprüfungsausschuss neu gewählt werden.
2) Es wurde einstimmig beschlossen, dass mindestens einer der beiden nächsten studentischen

Vertreter  in  der  WE aus  dem  Bachelor/Master-Studiengang  stammt.  In  Zukunft  sollten
nach  Möglichkeit  beide  Vertreter  aus  dem  neuen  Studiengang  stammen.  Aktuelle
Vorschläge für  diese  Position(en)  sind Sylvia  und Arash,  und müssen mit  den weiteren
Vorschlägen für die Wahlen im Fakultätsrat eingereicht werden.


